

Generation 55plus Ausflug am 15. September 2017

„Deutschlands Tor zur Welt – Der Flughafen Frankfurt/Main“

33 Weggefährtinnen und Weggefährten hatten sich am Frankfurter Hbf. eingefunden, um die Fahrt mit der S-Bahn zum Flughafen anzutreten. Ingrid und Reinhold Trippel hatten diesen tollen Ausflug über den SPD Ortsverein organisiert.

Sören Fornoff, ein junger und engagierter Mitarbeiter der Fraport hatte gleich unsere Herzen geöffnet und wir spürten, dass es ihm richtig Freude machte, uns mit dem Fraport-Unternehmen und dessen Besonderheiten, vertraut zu machen.

Bei einem PP-Vortrag jagte ein Superlativ das Nächste. Zu hören war, dass der Flughafen jährlich 60 Mill. Passagiere abfertigt und liegt damit auf Platz 4 in Europa und auf Rang 13 weltweit. Mit 2 Mill. Tonnen Fracht pro Jahr rangiert der Flughafen auf Platz 1 in Europa und, und und...! Wir waren begeistert!

Noch ein Superlativ! Der Fraport hat etwa 80.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, wobei Mitarbeitende der Fluglinien, des Zolls, der Bundespolizei, anderer Wirtschaftsunternehmen etc. mit in der Zahl einbezogen sind.



Nach diesem kurzweiligen und spannenden Vortrag ging es los! Nach dem Gehörten waren wir natürlich total gespannt, was nun auf uns zukommt. Doch zuerst mussten wir noch durch die Passagierkontrolle.

Wir fahren mit einem Flughafenbus am Rollfeld entlang, unter der Startbahn 18-West hindurch und wieder zurück bis zum Terminal 2. Wir fahren hautnah an den stolzen Riesen der Lüfte vorbei, auch am A380, für den neben anderen Wartungshallen, eine eigene, freitragende und 27 m hohe Halle gebaut wurde. Staunend passierten wir die Riesencargo-Maschinen, die hauptsächlich mit frischen und wertigen Produkten beladen werden. Die Lufthansa-Cargo ist eben eine der größten Frachtgesellschaften der Welt.

Alle Flugzeuge werden über ein Pipelinesystem betankt. Beeindruckend war auch die riesige Flotte der Schneeräumfahrzeuge, die in 20 Minuten eine Rollbahn frei räumen können.



Zum Abschluss dieser spannenden Rundreise auf dem Rhein-Main-Airport wurden wir noch zu einem tollen Abendessen in eine der Mitarbeiterkantinen eingeladen. Dort hat es an nichts gefehlt. Ja, wir wurden so richtig verwöhnt. Das ganz große Dankeschön für diesen so ereignisreichen und tollen Tag geht an den Ortsverein der SPD in Schaafheim sowie an Herrn Fornoff unsren Fraport-Begleiter. Unser weiterer Dank gilt Ingrid Trippel und Margit Köttig mit ihrem Team für die hervorragende Organisation dieses gelungenen 55plus-Ausfluges. Dieser Freitag war für den Kreuzbund „Generation 55plus“ ein ganz besonderer Tag!

Bericht: Ursel Lux

Fotos: Margit Köttig
Claudia Gelfert

